

Cemex prevé impacto de 100 millones de dólares en sus ingresos

La cementera ha respondido a través del alza en las tarifas mientras apunta a retrasar los costos y algunas inversiones, expuso su director general, Fernando González.

Los ingresos del gigante cementero mexicano Cemex podrían verse impactados en alrededor de 100 millones de dólares por problemas en la cadena de suministro, retrasos en proyectos y efectos de tipos de cambio, sobre todo del peso, dijo el jueves su director general, Fernando González.

S&P Global Ratings revisó recientemente la perspectiva de la firma mexicana a positiva, desde negativa, citando una fuerte recuperación, y confirmó sus calificaciones de emisor en escala global de “BB”, así como en escala nacional de largo y corto plazo.

González precisó durante la transmisión virtual del “Cemex Day” que contarán con información más detallada sobre el **impacto en las ganancias** netas antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización (EBITDA) de la empresa en la llamada del tercer trimestre a fin de mes.

“Creemos de forma preliminar, preliminar porque todavía no tenemos los datos completos del trimestre, (...) que todas estas variables pueden afectar nuestro EBITDA por un monto de alrededor de 100 millones de dólares”, afirmó el directivo.

Agregó que la cementera estaba respondiendo a través de un **alza en las tarifas** mientras apuntaba a retrasar los costos y algunas inversiones. “Estamos aumentando los precios con mucha más frecuencia”, dijo González.

Jaime Muguiro, presidente de las operaciones estadounidenses de Cemex, informó que la compañía **aumentaría los precios en Estados Unidos** a dos dígitos durante el próximo año, en parte para compensar los mayores costos de energía y envíos.

El directivo elogió un **proyecto de ley de infraestructura bipartidista** de un billón de dólares que están considerando los legisladores estadounidenses. Destacó que el aumento de 550,000 millones de dólares en fondos para proyectos como puentes y carreteras tendría un impacto positivo en la demanda.

Cemex, que el lunes dio a conocer que firmó un acuerdo para **adquirir nuevos activos en España**, también proyecta gastar 410 millones de dólares en inversiones de capital en el país norteamericano, uno de sus mercados clave, durante los próximos tres a cuatro años, según Muguiro.